



Samedi 4 mars 2023

Les Etats Généraux des Migrations (EGM) et le collectif Unis Contre l'Immigration Jetable (UCIJ) de la Sarthe appellent à un rassemblement et à une demi-journée de formation autour de la nouvelle loi sur l'immigration.

11h

Rassemblement devant la Préfecture

14h / 17h

Demi-journée de formation à l'Université du Maine
Amphithéâtre Veron de Forbonnais

Se former, s'informer, échanger, se mobiliser

Le gouvernement s'apprête à réformer en profondeur le Code de l'entrée et du séjour des étrangers et du droit d'asile (CESEDA).

Le texte, sous couvert de mettre un terme à « l'immigration subie » et de promouvoir « une immigration choisie », liquide les droits fondamentaux et réduit, en le faisant, les étrangers et étrangères à la seule force de travail qu'ils représentent.

Programme de la demi-journée

Après un temps de contextualisation et de présentation du cadre de la loi par Gérard Sadik, juriste référent de la Cimade et de la Coordination française du Droit d'Asile, un temps d'échanges sera organisé afin de réfléchir aux nécessaires mobilisations des acteurs associatifs et citoyens face à cette nouvelle attaque contre les droits des étrangers.

Parmi les thématiques abordées :

Au nom du rejet de « l'immigration subie » : la mise à mort annoncée des droits fondamentaux

Péril sur le droit d'asile

L'impossible régularisation

Les parents d'enfants français placés sous haute surveillance

Le sort des étrangers/étrangères malades

La fin de la carte « vie privée et familiale » ? Quel droit au travail ?

Les exigences subordonnant le droit au séjour

A travers ces échanges, l'objectif des EGM et UCIJ est de peser sur le débat politique, en menant une campagne d'opinion, en interpellant les élu-es et particulièrement les parlementaires qui voteront la loi.

Les EGM 72 et UCIJ réunissent actuellement :

l'ARAC 72, ATTAC 72, Chroma, La Cimade, le collectif Alabri, le comité d'accueil, La FSU, la CGT, La FAL72, la LDH, le Secours Catholique, le Secours Populaire, RESF 72, la Pastorale des Migrants, Emmaüs, Action Catholique Ouvrière 72, Collectif pour une terre plus humaine

Pour s'y rendre :

Arrêt tram : Campus-Ribay
L'amphi est dans l'UFR de Lettres
(près de la rue Aristophane)

